
 

                                                                                   

 

COMITE DIRECTEUR 
 

PROCES VERBAL de la REUNION du MERCREDI 20 NOVEMBRE 2024 
 

4ème réunion de la saison 2024 - 2025 
 

 
Président : CHARRASSE François 
 
Présent(e)s : BENOIST-LUCY Marie (en visio) - BONNET SAINT GEORGES Camille – BORDET 
Fabrice – BOUSTTA Zohra - DELORME Gérard – DJEBBARI Charazed – DUNATTE Jean 
François – GERALDO Christelle (en visio) - GUERFI Farid - LE LOUET Thierry - MASMOUDI 
Rafik (en visio, partiellement) - MEUNIER Bernard - SABANI Jean Pierre - TCHENQUELA 
Didier 
 
Assistent : COUGARD Adrien (directeur administratif, en visio), CHASSON Kévin (directeur 
adjoint), BANDOUI Fouzia 
 
 

La réunion est ouverte à 18h00 
 
 
1.La vie du district 
1.1.Le bureau et le comité 

ü PV du comité du 9 octobre 2024 approuvé à l’unanimité par voie électronique 
 

ü PV du bureau du 6 novembre 2024 approuvé à l’unanimité par voie électronique 
 

ü Séminaire du comité :  
Ø Point 
Ø Départ collectif 17h vendredi soir 
Ø Présence d’une formatrice 

 
ü Tenues : point 

 



 

ü Proposition comme membre du comité en remplacement de Vanessa CHATRY 
démissionnaire :  
Ø BANDOUI Fouzia  
Ø Avis favorable de la commission départementale de surveillance des opérations 

électorales, validation de la candidature par la commission 
 

ü Représentant à l’AE2F : Gérard DELORME nommé à l’unanimité 
 

1.2.Les commissions et les groupes de travail 
ü Gestion des commissions point avec la CDA par le représentant du comité 

 
ü Nominations complémentaires à compter du 20 novembre 2024 au 30 juin 2025 inclus  

Ø Commission médicale-nouvelles pratiques : Lucille GUYOT 
Ø Vice-animateur-trices 

ð Foot à l’école : Isabelle ALEXANDRE 
ð Statut éducateur : Gilles BIBE 

Ø Accord à l’unanimité 
 

ü Dotation aux commissaires : polos, sweat, accord à l’unanimité 
 

ü Repas des commissions :  
Ø Vendredi 27 juin 
Ø En charge Charazed DJEBARRI et  Jean Pierre SABANI 

 
 
1.3.Les salariés, les alternants et les volontaires civiques 

ü Point :  
Ø Département technique très chargé suite à l’arrêt maladie de Fabien ROULIER 
Ø Les membres du comité rappellent que l’augmentation de salaire accordée en octobre 

2023 n’était en aucun cas une obligation et qu’elle n’était pas automatique 
 

ü Alternants, volontaire civique : point 
 

ü Planning de participation des salariés aux actions : validé par les membres du comité 
 

ü CSE : avis de carence en l’absence pour arrêt maladie du représentant du personnel 
 
1.4.Divers 

ü Agenda : point 
 

ü Dossiers justice : RAS 
 

ü Assemblée générale ordinaire 
Ø Lundi 16 décembre à 18h30 au siège du District 
Ø Ordre du jour : approuvé à l’unanimité 
Ø Rapport d’activité : approuvé à l’unanimité 
Ø Comptes arrêtés au 30 juin : approuvé à l’unanimité 
Ø Remise des récompenses aux lauréats du Fond de Dotation Louis Gaston PAYET 
Ø Présence du Président de la Ligue 

 



 

ü Résultats des sélections départementales 
Ø U15G 

ð Hauts de Seine – Val de Marne 1 - 1 
ð Hauts de Seine – Paris 0 - 0 
ð Hauts de Seine – Essonne 1 - 1 

Ø U15F 
ð Hauts de Seine – Seine Saint Denis 2 - 1 
ð Hauts de Seine – Seine et Marne 2 - 0 
ð Hauts de Seines – Yvelines 0 - 0 

Les membres du comité adressent toutes leurs félicitations aux joueuses et joueurs et à 
l’encadrement 

 
ü Equipementier 

Ø Fin de l’actuel au 31 décembre 
Ø Rendez-vous prévu avec d’autres équipementier 
Ø Solutions éventuelles via des prestataires autres 

 
ü Sensibilisation aux valeurs de la république 

Ø Didier TCHENQUELA a participé à cette intervention 
Ø Partie sportive (port du voile, le sport de haut niveau) 

 
ü TJA 23 – 24 : JAD, tarif normal 

 
 
2.Les clubs 

ü Volontaires civiques demande supplémentaire : Clichy : un volontaire civique de plus, en 
règle, accord unanime des membres du comité 
 

ü Cadeaux aux clubs pour l’AGO :  
Ø Point 
Ø Accord unanime des membres du comité 
 

ü Sévrienne des Portugais, demande de passage de club loisirs à club libre : accord unanime 
des membres du comité 

 
ü Formations RPS 

Ø Problématique de la mise en valeur sur la fonction RPS 
Ø Annulation de deux formations, les clubs ne semblent pas être concernés 
Ø Un courrier a été adressé aux Présidents des clubs 
Ø Problématique d’identification des RPS clubs (coordonnées) 
Ø Réflexion globale sur le rôle RPS (actions à mettre en place) 

 
 
3.Les compétitions, les critériums et les pratiques 

ü Début des coupes départementales mi-décembre : anciens (52 équipes), seniors (65 
équipes), U18 (45 équipes), U16 (68 équipes), U15 (23 équipes), U14 (76 équipes), CDM 
(16 équipes), futsal (14 équipes), entreprise (19 équipes), loisirs (13 équipes), seniors 
féminines (12 équipes), U18 F (5 équipes), U15 F (14 équipes). 
 



 

ü Une réflexion va être menée sur les calendriers pour la saison 25 - 26 
 

ü Foot éducatif :  
Ø Règlement des challenges modifié, suite au nombre d’équipes engagées sur la saison 

24-25 : accord unanime des membres du comité 
Ø Pour les saisons à venir une phrase plus simple définira que l’organisation des 

challenges, il sera ensuite, après approbation, publié une annexe fixant l’organisation 
des challenges 

 
 
4.Les actions, les évènements, les projets 

ü Rentrée du futsal : bilan 
 

ü Les plus du foot : bilan 
 

ü Les « chantiers » du comité 
Ø Récompenses aux clubs ayant plus d’arbitres officiels que demandés (Bernard) :  

ð Sous forme de différentiel 
ð 80 kits avec cartons blancs seront distribués aux clubs récipiendaires 

Ø Prix Thierry DEFAIT : présentation projet 
ð Valorisation des dirigeants que les clubs souhaitent mettre à l’honneur 
ð Fiche type transmise aux clubs pour proposition 
ð Critères à définir (dossier disciplinaire…) 
ð Trophée ou médaille comme récompense 
ð Répartition sur les remises : club, remise label, AG, Soirée des Champions 
ð François CHARRASSE, Jean François DUNATTE et Thierry LE LOUET vont 

affiner le projet 
Ø Groupe de travail sur la réflexion sur la valorisation des clubs : réunion le 9 décembre  
Ø Organisation de la politique salariale du District :  

ð Groupe de travail : Charazed DJEBBARI (responsable), Thierry LE LOUET, 
Fabrice BORDET, Bernard MEUNIER, Gérard DELORME et Christelle GERALDO  

ð Propositions au comité de mars/avril 
 

ü Fond Louis Gaston PAYET : remise solennelle des chèques aux trois projets retenus lors 
de l’assemblée générale du 16 décembre 
 

ü Projet famille / éducateur : le projet sera présenté lors du séminanire 
 
 
5.Les finances 

ü Arrêt des comptes : validé à l’unanimité 
 

ü Budget : point 
 

ü Budget prévisionnel 25-26 
Ø Présentation 
Ø Passer par les animateurs des commissions pour les actions 
Ø Orientations du District déterminés lors du séminaire 
Ø Envoi aux clubs le 29/11 au plus tard 



 

Ø Accord unanime des membres du comité 
 

ü Finances clubs : point 
 

ü Choix commissaire aux comptes : renouvellement du commissaire aux comptes actuel 
cabinet HOCHE AUDIT à l’unanimité des membres du comité 

 
ü Sponsoring  

Ø DADA drinks 
ð 6 000 € offerts 
ð Maillots coupe des Hauts de Seine  
ð Convention signée 

Ø Foot spot 
ð Logiciel conçu pour faciliter la gestion administrative des clubs. 
ð Intégration visuelle de leur logo, sur notre site internet, dans la newsletter, via un 

post sur nos réseaux sociaux 
ð Etre présent à l’AG : refus d’intervention à l’unanimité 
ð Aimeraient qu'un mail d’invitation soit envoyé à tous les clubs, proposant une 

intervention dans nos locaux afin de présenter leur logiciel 
ð Ilian DJEBARRI présentera à foot spot le catalogue de nos propositions 

Ø Félicitations à Ilian DJEBARRI pour le travail effectué 
 

ü Tarif repas des membres des commissions 
Ø Commissions hebdomadaires ou bimensuelles deux fois par an 
Ø Autres commissions une fois par an 
Ø Tarif proposé : 30 €, validé à l’unanimité 

 
ü Application des amendes pour la journée d’initiation aux gestes qui sauvent et à 

l’arbitrage ainsi qu’à la rentrée du futsal (annexe 2 du RSG)  : transmis à la commission 
départementale des statuts et règlements 

 
 
6.Les informations 

ü Ligue : recourt auprès du CNOSF le 04/12 suite aux élections de la Ligue 
 

ü FFF : élections fédérales 
Ø Deux listes : Philippe DIALLO et Pierre SAMSONOFF 
Ø Arbitrage 25-26 

ð Conseiller Territorial en Arbitrage 
ð 71 départements pourvus 
ð Subvention de la FFF pour ces postes 
ð Le District se positionnera sur le projet 

Ø Réforme Labels 25-26 :  
ð Suppression des niveaux de label 
ð Basé sur le projet club  
ð Label sur 2 ans 
ð District candidat pour la phase test 

Ø Reconduction de l’accord pour le développement du sport handicap 
 

ü ANPDF : Compte-rendu réunion secteur 2 



 

 
 
7.Le tour de table 

ü DJEBBARI Charazed 
Ø Quitte le club des dirigeantes 
Ø Violence envers les jeunes arbitres (incident week-end du 16-17/11) 
Ø Atteinte sur les féminines 
Ø Positionnement du district 
Ø Quelles solutions ? Réflexion à mener 

 
ü LE LOUET Thierry : la présentation du barème disciplinaire dans les clubs va être relancée 

 
ü MEUNIER Bernard : rappel du contrôle URSSAF les 4 et 5 décembre 

 
 

Les membres du comité présentent leurs condoléances à Mme BEKLI pour le deuil qui la frappe 
 
 

Les membres du comité remercient M. BEL MEKKI Rachid pour le don de packs d’eau Cristaline. 
 
 

Prochaine réunion du comité le mercredi 18 décembre 2024 à 18h00 
 

La réunion est close à 22h05 
 

 
François CHARRASSE                                                                                    Kévin CHASSON 

                                                                                      
 


